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第1回運営委員会・正副委員長会議 11/10(火)

休校からの学校再開
子供たちの安全を最優先

新型コロナウイルス感染症の

影響で急遽、休校になったのが2

月末でした。まとめをしっかり

できないまま年度が終わってし

まい、4月には入学式も延期に。

結局、学校を再開する6月まで子

供たちは自宅で生活するという

過去にない状況となりました。

学校再開後は、本校としては

「子供たちの安全」を最優先し

つつ、しばらくは学習や行事は

軽重の差をつけて「重いもの」

白鳥校長より御挨拶

日頃よりPTA活動に御協力をいただき、ありがとうございます。 11月10日(火)に瀬田中学校会

議室にて第1回運営委員会を実施しました。また、役員および各委員会の正副委員長が集まり、

各委員会からの要望を審議する「正副委員長会議」も同日に開催。ここに議決内容などを御報告

いたします。

3年生以上の児童には

今年度中にタブレットが1人1台、

行政から用意されるなど、

学校のICT化も

進行中です！

詳細は随時配付

予定のお手紙

を御覧ください。

をしっかりやっていこうという

考え方でスタートしました。

運動会などの学校行事は

新しい方法を模索

1学期の状況を見た上で、2学

期はもっといろんな活動ができ

るかもしれないと感じました。

そこで、夏休みに教員たちで学

習や行事について案を出し合い、

その結果実現した1つが、先日行

われた「瀬田スポーツフェス

ティバル」です。

今までの運動会という概念を

取っ払って、いわゆる学校公開

のような形での開催。おやじの

会やPTAの方々には、教職員だ

けではできないところをたくさ

ん御協力いただき、本当に感謝

しております。このことを子供

たち一人一人がよくわかってい

て、先日6年生から「何かお礼

の気持ちを形で表わしたい」と

いう声が上がりました。そして

実際に、有志で用意したお礼の

手紙をPTAとおやじの会の方々

に渡したのです。その手紙は現

在、PTA室前に貼っていただい

ています。

11月は展覧会が予定されてい

ますが、今後も安全を確認しな

がら、これまでとは違う新しい

方法を御提案する方向で進めて

いきたいと考えています。

引き続き御協力をどうぞよろ

しくお願いいたします。



は除く）。役員・各委員会の構成員

一覧は近々配付いたします。

また、来年度も委員・係決めはアン

ケート方式によって行う予定です。

遊び場開放は実施されない可能性も。

遊び場サポート委員は活動
瀬田小の校庭などを指定日に開放する「遊び場開

放」。今年度は諸事情から実施されない可能性が高

くなりました。さらに来年度から校舎改築中は実施

されない可能性も。

そこで今年度の遊び場サポート委員会は、数年後

の活動再開に向けた引き継ぎ書作成などを行います。
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役員会・各委員会の活動報告、正副委員長会議の御報告は裏面へ

日頃より瀬田小学校のPTA活動に御理解と御協

力をいただきありがとうございます。

早いもので本年も残り2ヶ月となりまし

白井会長より御挨拶

【議事】

⑴役員・委員会名簿について

⑵委員決めアンケート結果報告

⑶引継書について

⑷遊び場サポート委員会について

⑸PTA関連の保険について

第1回運営委員会の御報告

戻せたのは、校長先生をはじめ諸先生方、保護

者の皆様のおかげだと思っております。

今日の運営委員会や正副委員長会議では様々

な報告や議題があります。子供たちのために役

立てていきたいと思いますので、ぜひ活発な意

見交換ができますよう、御協力のほどよろしく

お願いいたします。

白井会長

行事名 開催有無など

秋の交通安全運動 中止

ふれあいラリーまつり 中止

運動会 「瀬田スポーツフェ
スティバル」に変更

瀬田町会主催
瀬田ふれあい運動会

中止

瀬田玉川神社例大祭 中止

チャオチャオ児童館まつり 中止

▼PTA関連の2学期イベント実施状況

した。本年度は新型コロナウイルスの

影響のため、学校は例年とは異なる

スタートとなりましたが、子供たち

がこれまでと変わらない日常を取り

選考委員についても

の追加募集で7名の方に

決定しました。御協力

ありがとうございます！

今年度の委員決めが無事終了！

委員一覧も配付予定です

昨年度末実施の「委

員・係決めアンケート」

で委員を希望した方は全

員、希望した委員会で活

動することに決定（休止

の委員会は〔裏面参照〕

PTA賠償責任保険料10円は

会費内に含めることに
PTA総合補償制度のうちPTA賠償責任保険（掛金

10円）は、今年度より会費内から支出することにい

たします。詳しくは別途配付の「PTA会費および保

険料納入のお願い」を御覧ください。



※学級委員会・遊び場サポート委員会は活動開始予定。委員

決定済み。

※研修企画委員会は校内活動は中止ですが、対外的な活動に

ついては委員長・副委員長が対応。

※家庭教育学級委員会・瀬田運推進委員会・安全委員会は今年

度活動中止。広報委員会は今年度内の活動終了。

役員会・各委員会の

活動報告

校外委員会

＜９月＞
1.「犯罪0の日」のパトロールについて
2.『子どもをまもろう110番』協力者継続・

新規確認の呼びかけ
3. 名簿について
4. 来年度の『登校指導場所』の再考
5. 来年度の『班編成』の再考
6. 通学路について
(1)通学路の変更など (2)通学路内の工事

7. 通信費について

＜10月＞
1．報告
2．2学期パトロール・登校指導報告書作成
3．『こどもをまもろう110番』協力者名簿

について
(1)『災害見舞金補償保険制度』
(2)協力者へ、来年度協力継続の確認

4.『令和3年度危険箇所要望書』について
(1)令和2年度の危険箇所要望書の確認
(2)令和3年度危険箇所要望書の作成

5．3学期の活動について

✰次回定例会 未定

卒業対策委員会

＜8月＞
1. 卒対だより第2号発行準備
2. 感謝の会代替案打ち合わせ
3 .感謝の会中止レターについての打ち合わせ

＜9月＞
1. 卒対だより第2号発行
2. アルバム配布時期について
3. 卒業対策費内容確定
4. 思い出作りイベントについて
5. 卒業制作について

＜10月＞
1. 卒対だより第3号発行について
2. 委員内担当決め、進捗確認について
3. 卒業対策費確定、集金について
4. 卒業パーティーについて
5. 同窓会名簿について

✰次回定例会 11/14（土）13時～

選考委員会

・委員7名決定

✰次回定例会 未定

古紙回収量
今後の古紙回収日

12/18・1/15

※毎月第３金曜日

◎7月分
新聞 2,820kg
雑誌 0,780kg
合計 3,600kg
(換算 ¥21,600)

◎8月分
新聞 1,620kg
雑誌 0,770kg
合計 2,390kg
(換算 ¥14,340)

◎9月分
新聞 1,690kg
雑誌 0,870kg
合計 2,560kg
(換算 ¥15,360)

◎10月分
新聞 1,630kg
雑誌 0,710kg
合計 2,340kg
(換算 ¥14,040)

役員会

7/28(火) 校外委員会活動内容見直し
9/7(月) 環境委員会（児童）打合せ
9/12(土) 第3回役員会開催
9/17(木) 書記説明資料配布（書記説明会

の代替として）
9/26(土) 会計監査
10/9(金) 第4回役員会開催
10/26(火) 校外委員会定例会参加・意見交

換
10/31(土) 瀬田スポーツフェスティバル



1．校外委員会の今後について
(1)校外委員長を役員枠から外す

委員長の負担減が目的。校外委員長は対外的行事も

あるために役員兼務だったが、当該行事は役員でな

くても対応できる。

(2)任期を4月から3月までとする

校外班および5月開催の班集会がなくなるため、前年

度内に決定する必要がなくなったため。

◎校外班について：従来、学校の集団下校用に編成

していたが、現在は集団下校を行わず、緊急時には

保護者が学校へ迎えに行く方法に変わっている。そ

のため、校外班は今後は編成しない予定。

(3)安全委員会を吸収し「校外安全委員会」に

校外委員は校外班関連の活動などがなくなり、安全

委員も後述のとおり活動内容が大幅縮小されるため、

2委員会を合併して「校外安全委員会」(仮称)とする

ことができないか。

◎安全委員の活動縮小について：安全委員担当の4行

事のうち「1年交通安全教室」と「3年自転車教室」

は学校支援コーディネーターが学校と協力して行う

形となった。ほか「春・秋の交通安全週間」は校外

安全委員(仮称)が、「玉川神社例大祭」パトロールは

役員会が仕切ることが可能。

(4)LINEビジネスの活用

班ごとのメール連絡は未着など不都合も多いため、

LINEを活用する仕組みに変えてはどうか。 LINEビ

ジネスで瀬田小PTAの公式アカウントを開設し、不

審者情報・事故情報・安全な環境づくりに役立つ情

報などを保護者に随時発信するようにしたい。

上記(1)～(4)すべて総会議案になりました。

(5)パトロール・登校指導について

日程を割り振る方法ではなく、会員が都合のよい日

に、自主的にパトロールや登校指導に向かえるよう

な仕組みに変えられないか。

(5)は、総会まで引き続き検討。

正副委員長会議の審議内容は次のとおりで

す。本会議で承認された議題は3学期開催予

定の後期総会で議案となり、同総会で承認

されてから正式決定となります。※各議題の詳
細は、後期総会資料(1~2月に配付予定)を参照ください。

正副委員長会議の御報告 2．学級委員の人数について
委員決めをアンケート方式に変えたことで、各クラ

ス1名だった学級委員の減員が可能と考える。4〜6

年は学年に1名以上、低学年は読み聞かせの取りま

とめがあるため各クラス1名のままではどうか。

審議の結果、総会議案となりました。

3．環境委員会の発足について
昨年新設された児童の「環境委員会」をサポートし、

子供と一緒にエコ活動を推進するPTA版「環境委員

会」をR3年度より発足させたい。活動内容は、児童

の環境委員活動のお手伝い、ベルマーク活動、古紙

回収（校外委員から移行）など。

審議の結果、総会議案となりました。

4．その他
(1)通信費の支払いについて

通信費は各委員に一律配付だったが、経費を申請し

て精算できる仕組みにしたい。

(2)1年生の黄色い帽子について

PTA記念品ではなく、学校の教材として購入・支給

してもらうのはどうか。

◎理由：PTA加入は自由意志である一方、PTA記念

品は加入状況にかかわらず全家庭へ配布する。これ

が会員に不公平感を生む要因になりうるため。

上記(1)(2)とも総会議案になりました。

(3)6年生の卒業証書ホルダーについて

PTA記念品ではなく、学校の教材として購入・支給

してもらうのはどうか。理由は上記(2)と同様。

後期総会まで引き続き検討。

(4)PTA会費の引き下げ

上記(1)～(3)を踏まえ、PTA会費を下げたい。

(5)研修企画委員長を役員から外す

委員長の負担軽減が目的。来年度以降はブロック内

での研修活動が縮小される背景もある。

(6)遊び場サポート委員会の今後について

学校改築が始まる来年2学期～完成までの約6年間は

遊び場開放が実施されない見込み。そのため、この6

年間は遊び場サポート委員会は休止する。

上記(4)～(6)すべて総会議案になりました。
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